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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N1/3 / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental, 

requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, solicitando a possibilidade, junto com os 

administrativos responsáveis pelo transporte coletivo da cidade de Paulo Afonso. 

ATLÂNTICO TRANSPORTE, pedindo que novas linhas sejam criadas, para 

circular o Ônibus ate o LACEM, pois contemplando diversos bairros. É grande a 

dificuldade das pessoas em se deslocar até o Laboratório municipal da cidade, 

(LACEN), ou mesmo para as que acontece, não só no laboratório como o Céu . Com 

as melhores condições no transporte coletivo ajudara o comércio da cidade, pois o 

número de pessoas tendo acesso ao transporte e podendo se deslocar até a cidade, O 

transporte é essencial para a cidade porque promove a inclusão, o desenvolvimento 

sustentável, a qualidade ambiental e o desenvolvimento urbano. 

Sala das Sessões, em 24 de Novembro de 2017. 

JOSÉ ABEL SOUZA 
- Vereador - 
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